

# キタグチ '25 5月号

Vol.193



No.113

『春の風に包まれながら』

## 緑川工場通信

4月のある日、実家近くの桜の木の下でお弁当を広げて花見を楽しみました。近所の子もたちが元気に走り回り、犬たちも嬉しそうに遊んでいる光景に、自然と笑顔がこぼれます。



満開の桜の下で食べるご飯は格別で、春の風に包まれながらのんびりと過ごす時間は、とても心地よいものでした。地域の方々とおしゃべりをしたり、子どもたちの楽しそうな声を聞いたりしながら、春の訪れを存分に感じるひとときでした。

来年もまた、みんなで桜の下で春を楽しみたいと思います。

文・写真/岩岡秀幸

## ～本社便り～



『芋天は Okcal』

鶴田家では今、空前のサツマイモブーム。夫婦揃って都合にオープンした芋吉さんにほぼ毎週通っています。

ココロ芋天が犬のお気に入りです。毎回購入しています。衣はサクフワでほんのり甘く、それ以上に中のサツマイモが甘い！油を使っているのにカロリーは高そうですが美味しいのでOK♪他にも、輪切り芋天やたこ焼き、から揚げ、コーヒー、タピオカなどありますよ。気になる方はぜひ♪

文・写真/鶴田敏己

見つけたのに見つからない!..... (@\_@)!

ひとつだけ違う漢字があるぞ!! 『漢字探しクイズ』

Q1. 早いものでもう五月です。春とか初夏とかさわやかな季節はありましたっけ? せめてこの五月だけは爽やかに過ごしたい...のにもかわらず!! なんか違う漢字があるじゃないですか!

A	B	C	D	E	F	G	H	I	J	K	L	M	N
1	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五
2	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五
3	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五
4	五	五	五	五	五	丑	五	五	五	五	五	五	五
5	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五
6	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五
7	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五	五

Q2. 新緑の季節でございます。野焼きが行われて黒々としていた阿蘇の山々もだんだん緑に覆われて来ました。その緑の中にしれっと違う漢字が紛れ込んでるようですね.....

A	B	C	D	E	F	G	H	I	J	K	L	M	N
1	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑
2	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑
3	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑
4	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑
5	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	録	緑	緑
6	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑
7	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑	緑

★漢字探しクイズ答え Q1. G-4に丑が、Q2. L-5に録が隠れていました!! さわやかな新緑の五月を求め!

●● 自動車リサイクル ●●  
株式会社 **キタグチ**

本社：熊本市南区日吉2丁目11-40  
TEL.096-357-8400 FAX.096-357-8495  
工場：宇土市新開町字東開1895-19  
TEL.0964-24-1400 FAX.0964-24-1500  
定休日：土曜日・日曜日・祝日  
営業時間：午前8時30分～午後5時30分

おっさん's ショートエッセイ

Because it's there.

●●● 山と海にまつわる今と昔のこと ●●●

#004 竹竿の記憶

細くて軽い  
でも...  
とても良くなる!



竹竿  
Bamboo rod

初めて手にした釣りの竿は、祖父手製の竹の延べ竿だった。細い竹の先に糸が括りつけてあり、その先には小さな釣り針が結んであった。おもりは釣りをする場所に依じて、カミツブシをつけていた。

竿の長さはどれくらいだったろうか、6才のカキンチョが持てるくらいなので3mほどか。糸の長さも竿と同じだったと記憶しているのでも3mとすれば、さほど深い場所の魚は釣れていなかったことになるが、カワハギ・ペラ・ガラカブ・ネブツタイと結構な数の魚を釣った記憶がある。竿のサイズの記憶違いだろうか.....

釣りを教わったのは祖父から。漁師をしていた。なぜ釣りを教わるようになったのかまでは覚えていないが、寡黙なジューサンらしくあれやこれやと口出しもしなければ、針の結び方ひとつ口頭で教えられたことはなかった。なので、見て自分なりに解釈して実践していた。これを果たして教わったというのかどうかは別にして、先の通り、小魚ばかりだが結構魚たちと遊んでもらうことは出来たのだ。

メイド・バイ・ジューサンの竿で最初に釣った1匹の魚は未だに記憶に鮮明である。とある小さな地磯で祖父母と竿を出し、カワハギを釣った。それが最初の1匹。思えば小さなカワハギだったのだから、当時は大きく見えた。例のツノがかっこよかった。この魚は餌無しでも釣れることがある魚なので『バカ』と呼ぶ...なんてスラングまで教わったりした。釣った時はエサ(イカの切り身)がちゃんとついてははずなので、あのカワハギはそう呼ばないことにする。



カワハギ  
Thread-sail filefish

そうやってなまじ釣れたものだから、あとは大変。祖父が陸に居る日曜日は必ず一緒に釣りに行くことをせがんだものだった。大好きな焼酎でも飲んで休みたかっただろうに、申し訳ない事をした。それから数年後、ついにルール付きの竿を手にしてより遠くのより深い場所に居るであろう大きな魚を狙うことになるのだが、書き出すと長くなるので、それはまた別の機会に。

突撃! 社員の昼ごはん from Instagram♪

茶色は 宇土市 ハッピーチキン からあげ弁当

画像提供 食べ人: 緑川工場 樹田敏己

スパイスの効いた唐揚げは最高に美味しかった!! とのこと。しかも、てっかい唐揚げっすね!

爆盛りのお弁当編!!

ぜ! 相模ご飯 海苔弁

宇土市 ハッピーチキン

画像提供 食べ人: 緑川工場 岩岡 秀幸

海苔の下にびっしり敷かれた昆布!! 海苔と昆布と白米のフュージョン最高!!是非食べて欲しいです♪

株式会社キタグチのSNS 是非、登録とフォロー、そして、いいね!をお願いします!!

LINE全般 LINE買取専門 Instagram

2025年 5月							2025年 6月						
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
					1	2	1	2	3	4	5	6	7
4	5	6	7	8	9	10	8	9	10	11	12	13	14
11	12	13	14	15	16	17	15	16	17	18	19	20	21
18	19	20	21	22	23	24	22	23	24	25	26	27	28
25	26	27	28	29	30	31	29	30					

□...休 □...休

